

Öffentliche Bekanntmachung

Einladung zum Künzelsauer Abend (Einwohnerversammlung)

Am Mittwoch, 4. Mai 2022 sind alle Einwohnerinnen und Einwohner von Künzelsau mit allen Stadtteilen herzlich eingeladen zum Künzelsauer Abend, der Einwohnerversammlung, in die Stadthalle in Künzelsau, großer Saal. Beginn 19 Uhr, Saalöffnung 18.30 Uhr.

Bereits ab Saalöffnung geben Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung Informationen zu aktuellen Maßnahmen. Bürgermeister Stefan Neumann begrüßt und geht auf die Schwerpunkte der städtischen Projekte ein, die der Gemeinderat für das Jahr 2022 in den Bereichen Integration und Infrastruktur definiert hat. Im Impulsvortrag wird Professor Dr. Frank Brettschneider von der Universität Hohenheim darüber sprechen, wie die Öffentlichkeit bei der Planung und dem Bau von Infrastrukturprojekten mitwirken und sich beteiligen kann. Dann besteht genau dafür - zum Mitwirken - die Zeit und Möglichkeit zum Austausch, für Anregungen und Ideen.

Der Gemeinderat, Bürgermeister Neumann und die städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich auf zahlreiche Besucher und auf eine interessante Diskussion.

Künzelsau, 19. April 2022

Stefan Neumann, Bürgermeister

Tag der Veröffentlichung: 19. April 2022